

Primer plano

Dólar rompe otro récord y bolsas siguen cayendo

Llegó a \$ 3.835,15 y alcanzó a tocar los \$ 3.908. El petróleo se ubica a menos de 8 dólares del precio más bajo en 4 años.

Los fuertes efectos del coronavirus, declarado ayer como pandemia por la Organización Mundial de la Salud (OMS), siguen causando estragos en los mercados mundiales, que volvieron a tener números rojos, en el mundo y en Colombia.

En el caso del crudo, afectado por el covid-19 y por el pulso entre Arabia Saudita y Rusia, el precio del barril de referencia WTI (Texas) cerró ayer con caída de 4,02 por ciento, hasta los 32,98 dólares el barril. En Londres el barril de Brent para entrega en mayo perdió 3,8 por ciento, a 35,79 dólares.

Este nivel lo ubica a solo 7,91 dólares del precio más bajo de los últimos 4 años, que se dio el 20 de enero de 2016, en el último choque petrolero.

Entre tanto, la bolsa de Nueva York tuvo una nueva descolgada en una sesión claramente afectada por la declaración de pandemia, ya que el principal indicador, el Dow Jones de Industriales, cerró con pérdidas del 5,85 por ciento, situándose en 25.553 puntos, en otra jornada volátil marcada por el miedo de los inversores a la desaceleración económica derivada de la crisis del coronavirus.

A su turno, el Nasdaq, índice de las acciones de em-



Los mercados siguen siendo presa del nerviosismo por el impacto del covid-19 en la economía. FOTO: EFE

presas de tecnología en bolsa, perdió 4,70 por ciento a 7.952,05 unidades.

Y a la espera de las medidas que adopte hoy el Banco Central Europeo, en España, el Ibex35, el selectivo de la bolsa bajó 0,34 por ciento y cotiza en niveles de septiembre de 2012, mientras que Londres perdió 1,4 por ciento y Fráncfort, un 0,35 por ciento.

En Colombia, por la caída del crudo y el nerviosismo, el dólar volvió a dar un salto, esta vez de 54 pesos, para imponer de nuevo una marca histórica, al ubicarse la cotización oficial en 3.835,15 pesos. Incluso, en algún momento de la jornada de ayer, se alcanzaron a hacer transacciones a más de 3.900 pesos, ya que el precio máximo de la divisa en el día fue de 3.908 pesos.

Y al igual que en los mercados bursátiles mundiales, las bolsas de América Latina tuvieron otra jornada en rojo, ya que la plaza de Buenos Aires se contrajo

4,30 por ciento; la de São Paulo, un 7,64 por ciento; la de México bajó 2,24 por ciento; la de Santiago, un 2,23 por ciento, mientras la Bolsa de Valores de Colombia, en su índice Colcap, cayó 4,76 por ciento.

La acción de **Ecopetrol** bajó 4,29 por ciento, a 2.230 pesos, mientras que la más golpeada fue la de Avianca Holdings, que se descolgó 13,21 por ciento, a 1.215 pesos.

Economía y Negocios con información de agencias

Historia del crucero en el que llegó mujer con covid-19

Las autoridades de Cartagena informaron ayer que la paciente con coronavirus detectada en la ciudad es una mujer de 85 años, nacida en Estados Unidos, que arribó el pasado 8 de marzo a bordo del crucero Braemar.

La mujer, según informaron las autoridades, se encuentra hospitalizada, estable y aislada en la Clínica Medihelp, en el sector de Castillo Grande.

Este crucero ya había sido rechazado en República Dominicana por transportar pasajeros con síntomas de gripe.

Además, a los pasajeros y tripulantes se les había aplicado una prueba en Willemstad (Curazao) para detectar el covid-19, y los resultados de cinco personas fueron positivos. Así lo informó en un comunicado la compañía británica Fed. Olsen Cruise Lines.

Antes de tocar puerto en el país, el capitán del crucero contactó por radio a la Capitanía de Puerto de Cartagena y solicitó atención médica para una pasajera que sufría de aparentes problemas gastrointestinales. De esta forma fue como la autoridad marítima permitió la llegada del crucero a la bahía.

El Braemar arribó a la 1:45 p. m., y la Capitanía de Puerto en conjunto

con el Departamento Administrativo Distrital de Salud (Dadis) procedieron a realizar las evaluaciones correspondientes a los 683 pasajeros y 381 tripulantes del crucero, quienes no eran los mismos que fueron rechazados en República Dominicana, debido a que el crucero realiza constantes cambios de pasajeros en los puertos donde atraca.

Según Jorge Uricochea, capitán del puerto de Cartagena, "en ese momento se desconocía que el crucero había arrojado resultados positivos en las pruebas para detectar el nuevo coronavirus en otros países, por lo que —tras no haberse detectado ningún síntoma— se decidió permitir el desembarco de la tripulación y que se continuara con el itinerario turístico".

Los pasajeros del crucero conocieron el centro histórico de Cartagena en un tour que demoró entre tres y cuatro horas. Sin embargo, la mujer enferma fue conducida de inmediato a la clínica.

"Solo este martes en la noche se conocieron los resultados que confirmaron que la mujer padece covid-19. Lo que si es seguro es que ella no transitó por las calles de Cartagena", señala el capitán Uricochea.

PRISARADIO

FLAVIA DOS SANTOS ANDRÉS LÓPEZ

ESTA PAREJA SE TOMA CARACOL RADIO

PARA HABLAR DE TEMAS NO TAN SANTOS

10AM HOY POR HOY

LUNES A VIERNES
10 AM A 12 M

BOGOTÁ 100.9 FM - 810 AM / MEDELLÍN 90.3 FM - 750 AM / CALI 90.5 FM - 820 AM / BARRANQUILLA 90.1 FM - 1100 AM / BUCARAMANGA 99.2 FM - 880 AM / CÚCUTA 1090 AM / IBAGÜÉ 1260 AM / MANIZALES 1180 AM
 NEIVA 105.1 FM - 1010 AM / PEREIRA 950 AM / ARMENIA 1150 AM / CARTAGENA 1170 AM / PASTO 1280 AM / POPAYÁN 1330 AM / TUNJA 1120 AM / MONTERÍA 1310 AM / SOGAMOSO 107.3 FM / VILLAVICENCIA 1140 AM
 ARAUCA 1050 AM / SAN ANDRÉS 1260 AM / SANTA MARTA 890 AM / BARRANCABERMEJA 1540 AM / BUENAVENTURA 1240 AM / CARTAGENA DEL CHAIRÁ 94.1 FM / EL BANCO MAGDALENA 106.1 FM / FLORENCIA 970 AM
 GIRARDOT 1230 AM / IPÍALES 1400 AM / MAGANGÜÉ 960 AM / MÁLAGA 1560 AM / MARIQUITA 1300 AM / MOCOCA 89.3 FM / OCANA 1260 AM / PLANETA RICA 1100 AM / QUIBDO 91.3 FM / RIOHACHA 91.7 FM
 SAN JOSÉ DEL GUAVIARE 102.3 FM / SAN MARCOS SUCRE 1490 AM / SEVILLA 1530 AM / YOPAL 106.3 FM / ZIPAQUIRÁ 1600 AM / LETICIA 93.9 FM / AMALFI 1460 AM